

平成28年 2月9日 (火)

### 永年の功績に感謝状が贈られました ～国勢調査～



平成27年国勢調査において、指導員又は調査員として従事され、通算して3回以上国勢調査に従事された13名が総務省の国勢調査統計局長表彰を受賞しました。役場で行われた贈呈式には7名が出席し感謝状が贈呈されました。



**まちかど**  
**フォトアルバム**  
NANPORO Machikado Photo Album

### 熱戦が繰り広げられました！ ～全町ミニバレーボール大会～

第34回全町ミニバレーボール大会が15行政区267名の参加のもとスポーツセンターで開催されました。競技は壮年の部19チーム、熟年の部11チームに分かれて行われ、家族をはじめ地元行政区から多くの応援団が駆けつけて一つのプレーに大きな歓声が上がりました。今大会も多くの行政区で親子や夫婦そろって出場していただき、世代を越えて楽しいひと時を過ごしました。



#### 【壮年の部】

- 優勝：稲穂チーム
- 準優勝：15区Bチーム
- 第3位：青葉チーム  
6区Aチーム

#### 【熟年の部】

- 優勝：東町チーム
- 準優勝：西町チーム
- 第3位：稲穂Bチーム  
8区チーム

平成28年 1月31日 (日)

### 小学校のグラウンドに雪山が出現！ ～南幌町建設業協会～

南幌町建設業協会（峰尾義明会長：(株)南幌土建代表取締役）のご厚意により、今年も南幌小学校のグラウンドに児童のスキー授業や遊び場として大きな雪山が作られました。丘や山のない南幌町で身近にスキーやソリで楽しめるとあり、子ども達は授業でも昼休みでもはしゃぎながら滑っていました。



平成28年 2月1日 (月)

平成28年2月6日(土)

柳陽団地の高齢者住宅を除雪 ～南幌中学校～

南幌中学校の生徒58名と教員7名が、柳陽団地の高齢者用住宅4棟20戸の除雪ボランティアを行いました。各戸とも例年より少ないとはいえ軒下の雪は2メートル以上になり、住宅内の採光を妨げていました。生徒は氷点下を下回る寒さのなかでしたが、汗びっしょりになりながら、約2時間かけて雪を取り除きました。生徒の一人は「皆さんにありがとうと言ってもらい、うれしかった。」と話していました。



なんぼろの冬を満喫 ～2016なんぼろ冬まつり～

毎年恒例の冬まつりがスポーツセンター前特設会場で開催されました。スノーモービルの試乗体験や特設すべり台で子ども達は大はしゃぎ、体を暖める豚汁やココアの無料配布や、雪合戦では熱戦も繰り広げられました。また、今年は南幌の地元アイドルも出演するアイドルイベントも行われ、大いに盛り上がりました。夕方には、少年団の子ども達や児童交流で南幌に来ていた姉妹町熊本県多良木町の子ども達などがアイスキャンデルの点灯を行いました。

平成28年2月7日(日)



南幌工業団地企業協議会がバレーボールを寄贈 ～地域貢献活動～

南幌工業団地企業協議会（須藤泰成会長：ダイアックス㈱代表取締役）では、地域貢献活動事業の一環として、青少年活動の推進を図ることを目的にスポーツ少年団活動で使用する物品の寄贈を今年度より実施します。今回はバレーボール少年団へボールが寄贈され、選手を代表して川上愛海里さんがボールを受け取り、須藤会長からの「子どもは、南幌の宝。スポーツを通して心と身体を鍛えて、より成長してほしい」という激励の言葉に、川上さんは「ありがとうございます。がんばります。」と力強く答えました。

平成28年2月8日(月)

